



Quiero dar la enhorabuena al Señor Squinzi por haber sido elegido como presidente de Confindustria.

Sin duda un momento de enorme éxito para un gran personaje involucrado tanto en la Industria como en el deporte, pero ante todo y sobre todo un auténtico caballero.

Estoy realmente orgulloso de que en un momento de inmensa alegría para él, se haya acordado de mi,

haciendo una comparación de un momento tan importante en su vida con una victoria de uno de mis sprints.

Que tenga usted muchísima suerte en sus nuevos proyectos.

Un fuerte abrazo, Oscar